

LA SILLA ROTA

HUIXQUILUCAN

Cierra año con pago predial superior al 100%

Se cumple meta de poner al corriente en el pago del impuesto predial a los contribuyentes; en el primer trimestre de 2018 habrá descuentos en predial

JUAN RAMÍREZ 26/12/2017 04:58 p.m.

Se cumple meta de poner al corriente en el pago del impuesto predial a los contribuyentes; en el primer trimestre de 2018 habrá descuentos en predial (Especial)

En **Huixquilucan**, el 2017 **cierra** con cifras históricas en la recaudación del impuesto **predial**. Por primera vez en su historia superó el **100 por ciento** con la meta trazada al inicio del **año**, informó el alcalde Enrique Vargas del Villar.

El Edil comentó con estos resultados, **Huixquilucan** se pone a la cabeza de los municipios del país, en lo que se refiere a la recaudación fiscal, por encima de otros que durante muchos años se mantuvieron en los primeros lugares.

De acuerdo con datos de la Tesorería Municipal, durante este **año** se recaudaron 559 millones 382 mil 597 pesos, aunado a los 268 millones 379 mil 175 pesos por el concepto de traslado de dominio.